



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social



DOMINGO 09 DE MAYO

¡¡Feliz Día de la Madre!!

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa un efusivo y sentido homenaje a todas las Madres del Perú y del mundo, en este segundo domingo de mayo, en que les rendimos un ferviente homenaje, aunque ellas lo merecen todos los días del año.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, saludamos en especial a todas las madres que laboran en ASPEFAM, en las Facultades de Medicina y en los centros asistenciales del país garantizando la salud a toda la población peruana, aún en medio de estas difíciles circunstancias sanitarias que confiamos superemos pronto para abrazarlas como siempre.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)